



Aytré, le 12 juin 2024

Lettre de la collégiale

Chères amies et chers amis,

Nous voilà bientôt à la fin de la saison sportive 2023-2024. Nous espérons que le nouveau mode de gouvernance en collégiale (quatre coprésidents) ne vous a pas trop perturbés. Nous avons fait le maximum pour que vous puissiez toujours vous réunir afin de pratiquer vos activités favorites dans la bonne humeur. Nous privilégierons toujours ces moments de partage, de rencontre, de convivialité.

Quelques activités de plein air vont se poursuivre cet été. Vous pourrez vous rapprocher de vos animateurs afin de connaître les lieux et les horaires.

Notre club compte cette année 311 adhérents, 20 activités dont deux nouvelles : Self défense et Autobiographie (cette dernière se transformera en « atelier d'écriture » à la rentrée de septembre).

Nous avons également cinq nouveaux animateurs (un marche nordique, deux gym, un marche aquatique côtière, un activ'mémoire), trois sont en cours de formation (un pétanque, un tai chi , un tennis de table) et trois autres vont bientôt commencer le cursus (un danse, un gym aquatique, un marche aquatique côtière). Nous espérons toujours des candidats animateurs pour la randonnée.

Par contre, trois personnes se retirent en tant qu'animateur : une à la marche nordique, une à la randonnée et une au tai chi, merci à Michel, à Geneviève et à Renée.

Si vous souhaitez venir renforcer notre club pour être animateur ou nous aider dans la gestion de l'association, vous serez toujours les bienvenus.

Bonne nouvelle : pour la saison 2024-2025, Josette Fémolant, animatrice gym, va reprendre la gym douce en remplacement de Françoise Bourdin.

Durant la saison 2023/2024, nous vous avons proposé quelques festivités :

- participation au Téléthon avec la pétanque en septembre
- journée Beaujolais en novembre
- repas de Noël en décembre.
- en mai une croisière sur la Charente. La météo était un peu capricieuse mais la bonne humeur des participants a ensoleillé cette journée.

Vous êtes toujours très nombreux à répondre à nos invitations pour ces journées festives ou sorties, cela nous encourage à poursuivre dans cette direction. Vous pouvez aussi nous proposer des sorties, visites culturelles ou autres, nous sommes preneurs.

La participation au Téléthon, la journée Beaujolais et le repas de Noël seront renouvelés la saison prochaine. Vous pouvez déjà réserver les dates sur votre agenda :

- Téléthon avec la pétanque samedi 28 septembre 2024
- Beaujolais vendredi 22 novembre 2024
- Repas de Noël mardi 17 décembre 2024

Comme l'année passée, les inscriptions dans le nouvel outil FFRS360 seront faites par deux ou trois membres du Conseil d'Administration. L'outil n'est pas encore très convivial, il y a eu pas mal de problèmes, espérons qu'au fil du temps il s'améliore. Nous allons encore vous accompagner cette année pour les inscriptions.

Vous allez recevoir courant juillet, par mail, le fichier pour les inscriptions à la saison 2024/2025. Le prix de la cotisation est inchangé, soit 54 Euros. Pour simplifier la gestion des inscriptions (plus de 300 adhérents à saisir), tous les paiements devront se faire par chèque. Pour des raisons comptables, les chèques ne seront encaissés qu'à partir du 1^{er} septembre 2024.

Nous serons heureux de vous retrouver après les vacances à la journée «Inscriptions» au Parc Jean Macé et au forum des associations.

- Journée des retrouvailles : vendredi 6 septembre 2024 Salle Jean Vilar (parc Jean Macé)
- Forum des associations : en septembre (date à confirmer) au complexe sportif d'Aytré.

Tous les membres du CA vous souhaitent de passer de belles vacances en famille ou autres, pour certains avec les petits enfants qui viennent profiter de notre belle région. Nous espérons surtout vous retrouver à la rentrée en pleine forme pour de nouvelles aventures sportives et ludiques.

Amicalement et sportivement

Les 4 co-présidents

Dominique Gourat Christiane Beauchet Yvon Lévénéz Xavier Lavault